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会長スローガン   『未来に向かって　チームワークで
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウィサーブ』

＜国際会長＞　　エーバハルト・Ｊ・ヴィルフス

テーマ「ＭＯＶＥ ＴＯ ＧＲＯＷ」

“個人的成長と会員増強”

３３６－Ａ地区ガバナー 　 武 久 一 郎

スローガン「ライオンの未来に、情熱と夢を持ってウィ･サーブ」

キーワード「 初　心 」

１．チームワークで会員増強(純増３名）

２．楽しい例会作りで、出席率向上

３．財政体質の見直し

４．思いやりと優しさで、地域に奉仕

『　改　革　』会 長 テ ー マ

会長努力目標



会　　長　　松井 市五郎

＝我々は奉仕する　を目的としたライオンズ精神を私達は未来に引き継いで行く事が責務と思
っております。
本年度のスローガン「未来に向かって　チームワークで　ウィ　サーブ」会員一人一人が例会
出席を軸にアクティビティーに又、委員会活動に又、同好会に積極的に参加する自覚と意識を
持って、ライオンズライフを楽しみ、思いやりと優しさで、チームワークで奉仕する目的を会
員の皆様と共有したいと思っております。微力ではございますが、皆様のご理解とご協力で一
年間頑張って務めさせて頂きますので宜しくお願い致します。

結成１９６１年、４８年の歴史ある伊予三島ライオンズクラブの会長の拝命
を受け第一副会長としての準備期間は有ったものの、会長としての重責を全
う出来るのか若干の不安を覚えております。
さて、ライオンズクラブを取り巻く環境も年々厳しくなっており、
経済不況又、会員減少、クラブとしての力の減少等は否めません。クラブ結
成以来、先輩達が長年地域に密着した奉仕活動を積み重ね「ウィ　サーブ」

今年度第一副会長を仰せつかりました鎌倉です。昨年度の担当いたしました
委員会の皆様には、十分な事ができずご迷惑をかけた事に対して申し訳あり
ませんでした。そういう意味で、今年度も再びリセットされたわけでありま
して、担当させていただく委員会の皆様とは新たになり、昨年度以上に頑張
らさせていただきたいと思いますのでどうかよろしくお願いいたします。伊
予三島ライオンズクラブが円滑になるよう潤滑剤として委員会の引き立て役
になろうと思います。今年度の委員会は事業委員会ですので対外的な活動が

増えてきます。それと姉妹提携特別委員会および活性化特別委員会委員長の併職となるので一
年を通して今年以上の労力も必要となりますので皆様のお力を借りるときもあると思います。
伊予三島ライオンズクラブの一員として松井会長を盛り上げていこうと思います。各委員会の
皆様、各委員長の皆様、各理事役員の皆様、どうぞ一年間よろしくお願いいたします。

役員・委員長挨拶

第一副会長　姉妹提携特別委員長
活性化特別委員長　鎌 倉　 健

第二副会長　薦田謙一郎

今年度、第二副会長に就任致しました薦田です。松井会長のもとに、橋本幹
事、服部会計を最大限補佐出来る様に頑張りたいと思いますので、宜しく御
願いします。経済情勢は、非常に厳しい状況が続いている中、伊予三島ライ
オンズクラブに於いても状況は同じであります。この厳しい状況だからこそ
知恵を絞ってピンチをチャンスに変え、行動しなければならいと思います。
「すべての失敗の源は、焦りである」という言葉もありますが、堂々と腰を

据えて伝統ある伊予三島ライオンズクラブを継承出来る様に最大現、努力します。松井会長のス
ローガンにもありますように、「未来に向かってチームワークでウィーサーブ」クラブメンバー
一人一人、本当にクラブに在籍して良かったと思えるクラブ造りに励みます。一年間クラブメン
バー皆さん、どうぞ宜しく御願いします。
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今年度、松井会長のもと幹事の大役を任命させられました。
誠に光栄なことではありますが、伝統ある伊予三島ライオンズクラブの運営
をさせていただくという重大な責任を感じ身の引き締まる思いをしておりま
す。会員の皆様のご協力をいただきながら明るく楽しいクラブになりますよ
う、精一杯努力をしていく所存ですので、何卒一年間よろしくお願申し上げ
ます。

オンズの原点に返り、メルビン・ジョーズが唱えた「他人に尽くすことから始めるのでなけれ
ば、人生の大(大志)は成しとげられない。」と、正にこれが、人の人生の、ライオンズの信
念、理念ではないかと想います。
まさにこれに基づいて実践することがライオンズを活性化さし、ライオンズの魅力が増してく
るものだと思います。
伊予三島ライオンズも非常に若返ってきました、若い力が活躍し、リーダーとして伊予三島ラ
イオンズを引っ張っていくことを心より期待いたします。一年間伊予三島ライオンズの発展と
活性化を心より祈念申し上げ会計就任のご挨拶といたします。

今年度、松井会長（2009－2010年度）の会計を仰せつかりました服部で
す。初めての役職ですが、三役として一年間精一杯頑張って行きますの
で、どうか一年間よろしくご協力お願いいたします。
会計の職務とは少し外れるのですが、今どこでもそうですがライオンズの
メンバーを維持・増強することが非常に困難で、厳しくなっています。
マンネリ化した活動の中で一体どうすれば良くなるのか、それはやはりラ
イ

坂出キャビネットが終わり、次期の徳島キャビネットが活動を始めておりま
す。
本年度の武久ガバナーのキーワードは「初心」でございます。これは各会員
の皆様がもう一度ライオンズの初心に帰って、より一層情熱をもやしてクラ
ブ活動を行うということです。又キャビネット事業のうちの公式訪問を、従
来のリジョン単位より、ゾーン単位に改めて実施することになりました。本
来の公式訪問はクラブ単位で行うことが原則でありますが、３３６Ａ地区で

は地域が広く又クラブ数が多い為、ゾーン単位では行われていたものが、この数年リジョン単
位で行われておりました。これをゾーン単位に戻すということになり、よりクラブとガバナー
の距離が短くなり、より理解が深まるものと期待しております。次に会員増強の問題です。昨
年クラブに始めての女性会員の入会があり、今後の女性会員の入会に期待しております。新し
い酒は新しい革袋に入れるということわざもございますが、新しい徳島キャビネットが活動し
三島クラブも新しい執行部体制になっております。今後とも皆さんが一生懸命クラブ活動が行
われ三島クラブが益々発展することを祈っております。

幹   事　　橋本憲一郎

会　 計　 服 部   正

地区名誉顧問　高 岡 祐 三
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この度　ライオン・テーマーに就任することになり、責任の重大さを痛感し
ています。テーマの役目を、今一度よく考え、例会がスムーズに行われるよ
う、会場の設営をしていきたいと思います。会長のテーマ「改革」にそって
活気ある雰囲気づくりを心がけていきたいと思います。不慣れなことで、不
行き届きの点もあろうかと思いますが、精一杯努力致しますので、皆様のご
指導ご協力をお願い致します。

ライオンズクラブに入会して約20年になりますが、テールツイスターは初め
ての経験です。近年名テールツイスターが続いていますので少し緊張してい
ますが、和やかな例会を目指して、またドネーションも自発的にしていただ
けるような雰囲気を作っていきたいと思っています。どうぞ一年間よろしく
ご協力をお願いいたします。

（1）伊予三島防犯協会助成
（2）ライオンズ旗争奪スポーツ大会（11/８）
（3）ふれあい餅つき大会（社会福祉委員会と合同）（12月）
（4）国際平和ポスターコンテスト作品募集（7月）
（5）ありがとうのはがきメッセージを送ろう
（6）四国中央少年少女合唱団助成
（7）愛ウェーブ助成金（愛媛新聞）
（8）国際交流助成金（ＳＩＦＡ）
（9）書き損じはがき回収（2010年2月）

本年度　社会福祉委員長を拝命しました藤田です。初めてのことで、とまど
いを感じておりますが、皆様の御協力を賜りながら、一年間頑張る所存で
す。会長は今年度の一つの目標として、思いやりと優しさで、地域に奉仕を
掲げております。それに沿って数回の奉仕を行いたいと思っております。
又、継続事業であります、視覚障害者一日のつどい、献血、餅つき大会など
従来通り実行し、尚、改革出来るところはないか委員会で考えてみたいと思
います。事業活動として、寒川海浜公園の清掃に参加することに加え公園内
に看板の設置を考えております。委員会のメンバーによく相談し、実現した

ライオン・テーマ　今 村 隆 昭

テール・ツイター　藤 川 裕 司

教育委員長　　　　石 川 秀 光

社会福祉委員長　　藤 田 和 男

　　　　　　　　いと思いますので、松井会長の下、皆さんの御意見、御指導の程お願い申し
　　　　　　　　上げます。

（1）愛媛アイバンク賛助金（７月）
（2）献血実施(１０／３)
（伊予土居ＬＣ・国際ソロプチミストイースト愛媛合同）
（3）視覚障害者一日のつどい
（4）ふれあい餅つき大会（教育委員会と合同）（１２月）
（5）環境保全事業　（７／１２）　寒川海浜公園ふれあいビーチ清掃
　　寒川海浜公園に看板設置
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100年に1度と言う世界同時経済不況の年に、会員・会則・出席委員長のご
使命を受け、責任の重さに身の引き締まる思いをしております。昔の資料
を見ておりますと、1993年6月30日の伊予三島ＬＣの会員数は、会員76名終
身会員2名、合計78名で、現在は39名ですので、半数となっております。
松井会長の本年度努力目標、会員増強、純増3名の目標に対し、7月第１例
会にて、藤川前委員長のご尽力により2名入会が決定しておりますが、あく

今年度財務委員長を仰せつかった村上です。私ライオンズクラブに入会させ
てもらってから、かれこれ30年近くになります。高度成長から石油ショック
をへて、1990年頃のバブルの崩壊で、1990年代は失われた10年と云われ位、
長い不況に見舞われました。そんな状態から2000年に入っては、ミニバブル
と云われ景気が上向いて来て2-3年は好景気が続きましたが　去年はアメリカ
からの金融危機の波が押し寄せ、100年に一度と云う大不況にみまわれており

この度、計画委員長を務めさせて頂くことになりました。伝統あるクラブに入
会し二年目となり、これまで右も左も分からなかった私を支えて下さった、会
員の大先輩の方々に心から感謝致しますとともに、大変な心強さを感じており
ます。かかる大役には、まだまだ未熟者ではございますが、諸先輩方に教えて
頂きながら、更に魅力溢れるクラブの構築に、力の限り誠意を持って尽力致し
てまいりますので、御指導、御鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

本年、ＰＲ・情報委員長を務めさせて頂きます鈴木です。初めての就任であ
りまして、皆様のご指導を賜りながら、ライオンズクラブの奉仕の精神を基
本に、当会の諸活動を会員はもとより、市民の方々に更に理解を頂けるよ
う、よりわかりやすく発信させて頂きますので、何卒よろしくお願い致しま
す。

会員会則出席委員長　井 原 威 雄

財務委員長　　　 　村 上 賢 治

ＰＲ情報委員長　　　鈴 木 俊 広

計画委員長　　　　 三 好 賢 一

まで純増3名を目指し、1人でも多くの新入会員の増強に努力してまいりたいと思います。会員皆
様に新会員紹介カードを配布しております。知り合いの方の推薦にご協力、ご支援をお願い申し
上げ、挨拶とさせていただきます。

ます。どんな不況や経済危機でも、終戦直後の混乱の世に比べれば、そう大した事ではないので
はないかと思います。歌は世につれ、世は歌につれと申しますが、ライオンズクラブもその時代
時代に合った運営をしてゆけば、それなりの運営が出来るのではないでしょうか。財務委員とし
ては、運営費に比べ事業費が少し少なすぎるように思われます。皆さん如何でしょうか。今年の
会長さん、以下各委員長さん方はご苦労でしょうが1年間お世話になります。ご健闘をお祈りい
たします。

（1）新旧合同理事会（6/26）（参加登録料）（￥3,000）
（2）新役員激励ナイター（7/16）
（3）家族会　登録料\10,000　（10/4）　全員登録（\10,000）
（4）チャーターナイト記念例会（10/15）
（5）同伴例会（12/3）（登録料\5,000会員全員登録）
（6）役員年頭挨拶例会（1/7）（7）クラブ年次会合ナイター（6/17）
　　　　　　　　　　　　　　（8）ゲストスピーチ
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　７月２日　第１例会
　

　　ダメ。ゼッタイ。普及活動
　　　　国連支援募金
　
　　　募金額　￥33,692

６月１８日　第２例会　新旧交替

７月２日　新会員　川島繁一・山川浩樹　２名入会

７月１２日　寒川海浜公園ふれあいビーチ清掃活動
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ドイツからのＹＥ生　　セバスチャン･ブッツ（SEBASTIAN BUTZ）
ホストファミリーの伊予三島法皇ＬＣ一柳会長、前年度ＹＥ　三宅委員、
川之江ＬＣ越智会長、高原幹事、
伊予三島法皇ＬＣ武岡幹事、通訳の三宅さん、6名の方が引率で来られました。
懇親会では、宮崎益男さんにアカペラでまた会う日までをお願い致しました。
本日、１Ｚの例会訪問を終えた２Ｒ環境保全・保健福祉委員　
今村隆昭さんにライオンズローアでしめていただきました。

9月17日　視覚障害者一日のつどい（31年継続事業）
　　　　　新宮芝スキー体験・霧の森温泉

７月１６日第２例会　ＹＥ生セバスチャン･ブッツ例会訪問
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9月17日　視覚障害者一日のつどいが新宮で好天にも恵まれ実施されました。
まず、芝スキーをしましたが、庄司会長はじめみんな最初から上級の高台から滑るので
少し心配して見ていましたが、ボランティアの方、ライオンズメンバーの協力により
私の心配をよそに誰一人怪我もなく、大いに盛り上がって終了しました。
それから霧の森温泉まで下り、レストランで昼食の前に贈呈式を行いました。
昼食後、カラオケで楽しみ、風呂に入る人、買い物をする人、それぞれ充分に楽しんで
貰ったようでした。最後に多数の参加を頂きご協力に感謝致しております。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　社会福祉委員長　藤田和男

　視覚障害者協会　庄司会長からのお礼の手紙

9月17日　視覚障害者一日のつどい（31年継続事業）
　　　　　新宮芝スキー体験・霧の森温泉

伊予三島ライオンズクラブ会長様はじめ会員の皆様、先日はご多忙のと
ころ、平成２１年度一日のつどいを盛大に開催していただき、本当にあ
りがとうございました。毎年いろいろな体験をさせていただき、日頃外
出することの少ない私たち障害者にとりましてこの上ない楽しみとなっ
ております。本年は、これまでで最も楽しかった塩塚高原の芝スキーを
再度お願いしましたところ、快くお引き受けいただき、汗だくのご支援
を賜りました。毎度毎度不躾なお願いを申し上げ、まさに恐怖の極みで
ございますが、体験した会員全員が本当に心から喜んでおりました。私
たちの人生を豊かにしてくれるこのイベントが末永く続きますよう会員
一同心より祈っております。改めてここに深くお礼申し上げますと共に
貴クラブの益々のご繁栄、会員の皆様のご健康、ご多幸を心より記念申
し上げます。
　　　　　　　　　　　　　四国中央市伊予三島支部視覚障害者協会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　庄　司　満　男
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伊予三島ライオンズ・伊予土居ライオンズ・国際ソロプチミストイースト愛媛の共催による
「献血」では、天気に恵まれ、伊予三島ライオンズクラブから２０名余りの参加があり、
朝早くからの準備や献血車前での勧誘など大変なご協力を戴きました。
皆様の暖かいご協力を賜り、誠にありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　社会福祉委員長　　藤田和男

　　　10月3日　献血・薬物乱用防止啓蒙活動
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10月４日　家族会　　まきび公園・円通寺

　ホテル日航倉敷（昼食）　倉敷美観地区自由散策

今年度の家族会は、
１０月４日日曜日に行いました。
さわやかな秋晴れの中、会員、奥様
御家族の皆様で、まきび公園、
円通寺散策、倉敷美観地区へ参りまし
た。親睦も深まり、楽しい思い出が出
来ました。
　　　　　　計画委員長　三好賢一
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　　　　優秀賞 クラブ賞

四国中央市立三島小学校６年　田畑万奈さん

四国中央市立三島小学校６年　堤咲子さん

： 伊予三島ライオンズクラブ
： 四国中央市中庄町宮北５５６－１ ｺｽﾓﾊﾟﾙ内
： ０８９６－２３－６７６８
： ０８９６－２４－８４９５
： mishima@lionsclub336a.org
： http://mishima.lionsclub336a.org/
： 毎月第１・第３木曜日 12:15～13:30
： 毎月２７日 12:00～13:00

：

：
：

発 行
事 務 局
電 話 番 号
ﾌｧｯｸｽ番号
ﾒ ｰ ﾙ ｱ ﾄ ﾞ ﾚ ｽ
ﾎ ｰ ﾑ ﾍ ﾟ ｰ ｼ ﾞ
例 会 日 時
理事会日時

会 計 服 部 正

会 長 松井市五郎

幹 事 橋本憲一郎

第２２回国際平和ポスター作品
　　　テーマ｢平和が生み出す力｣
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